



Für eine Sekundarschule in Bedburg

In den vergangenen Wochen wurde über die Zukunft der Bedburger Schullandschaft gerungen. Wieder und wieder hat der Bürgermeister versucht, die Einführung einer neuen Sekundarschule für Bedburg zu torpedieren, die die Haupt- und Realschule ersetzen soll.

Die SPD unterstützt nach wie vor die Einführung einer Sekundarschule. Damit haben wir die große Chance, das Heft des Handelns selber in der Hand zu behalten und die Schullandschaft in Bedburg für Eltern und Schüler attraktiv zu gestalten.

Im Kern ist die Sekundarschule eine Gesamtschule ohne eigene Oberstufe. Durch eine enge Kooperation mit dem Gymnasium erhalten die Schülerinnen und Schüler auch die Möglichkeit, das Abitur auf unserem traditionsreichen Gymnasium zu machen. Die Schulleitungen aller bestehenden Bedburger Schulen haben gemeinsam ein gutes Konzept für die neue Sekundarschule erarbeitet.

Jetzt ist es wichtig, die Eltern an den Schulen rasch und verständlich über das gute Konzept der Sekundarschule zu informieren. Wir möchten alle Eltern bei der Schulwahl für ihr Kind ermutigen, sich für die Sekundarschule zu entscheiden.

Herzlichst Ihr

Sascha Solbach
stellv. Parteivorsitzender



www.spd-bedburg.de